
Data: 26/10/2020 
Videoconferência pela plataforma Google Meet 
Horário: 18h30min 
Assunto: Reunião Administrativa 
 

 
1. Ausências/Atrasos/Avaliação de justificativas: O Grupo definiu na última reunião         

que haverá a tolerância de 15 minutos após o início da reunião em relação aos               
atrasos. Dessa forma, não houve atrasos significativos nessa reunião administrativa.          
Todos os integrantes estavam presentes. 
 

2. Aprovação da ATA 21, 22 e 23/2020: Como a última reunião ocorreu na             
quarta-feira e houve a modificação de data e horário, além dos eventos que             
demandaram tempo do Grupo durante o final de semana, o Grupo concordou em             
repassar a pauta como encaminhamento. 

 
3. Atualização Geral: Ficou definido que o coordenador deverá enumerar a lista dos 

integrantes para facilitar a comunicação e atenção durante o período da pauta. A 
Petiana Camila apresentou trabalho na SEMAC (Semana Acadêmica da UFRGS) 
que recebeu destaque. A Petiana também comentou que o Acolhimento dos 
Calouros foi transferido para amanhã e que está em contato com a Valéria da 
SOBRESP para o Fala Acadêmico. A Petiana Carmem Eduarda participou do 
SulPET, InterPET e assistiu aos trabalhos da JAI. A Petiana Caroline relatou que 
participou do InterPET. O Petiano Daniel assistiu trabalhos da JAI e a apresentação 
da colega Camila na SEMAC. O Petiano Felipe participou do SulPET e comentou 
que houve atualizações sobre as postagens do Circulação no Grupo responsável. A 
Petiana Gabriela participou do InterPET e assistiu apresentações da JAI. A Petiana 
Giovanna K. participou do SulPET, InterPET. A Petiana Hanna comentou sobre as 
atualizações no Grupo do Circulação, participou do SulPET, e InterPET. A Petiana 
Luana assistiu as apresentações da JAI, participou do InterPET, e comentou das 
atualizações no Circulação. A Petiana Marina relatou que contatou a Petiana do 
PET-Enfermagem sobre o interesse do Grupo em participar do Projeto GestaPET e 
que a mesma retornará o contato após a reunião do Grupo, além da participação do 
SulPET e InterPET. A Petiana Natália participou da JAI, InterPET, e organização do 
AtualizaPET de ART. A Petiana Nicole assistiu as apresentações da JAI e comentou 
sobre o trabalho nas redes sociais e as postagens sobre a apresentação dos 
docentes do Curso de Odontologia da UFSM. A Petiana Renata participou dos 
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eventos InterPET e SulPET. Por fim, a Tutora prestigiou a maioria dos Petianos nas 
apresentações da JAI e participou do Interpet.. 
 

4. Relato JAI: A petiana Hanna comentou que o trabalho OdontOrienta recebeu           
comentários positivos pelo público ouvinte e avaliador. A petiana Caroline constatou           
que o avaliador, docente Fabricio, da disciplina de Periodontia, comentou que os            
professores da graduação estão acompanhando nossas redes sociais, a petiana          
apresentou o trabalho sobre PET-Live. O docente sugeriu para o Grupo a            
possibilidade de trazer professores para discussão de artigos ou casos clínicos           
dentro do projeto PET-Live. A petiana Giovanna G. comentou que o docente Carlos             
Heitor, da disciplina de Periodontia, avaliou o trabalho do Simpósio, com           
comentários positivos e elogio pela escolha dos profissionais no evento. A Petiana            
Luana comentou que obteve elogios sobre o trabalho apresentado na JAI. A Petiana             
Natália comentou que apresentou também. Demais Petianos apresentaram na JAI,          
porém foram trabalhos desvinculados do PET. O Grupo acompanhou ativamente a           
apresentação dos trabalhos. A Tutora elogiou o Grupo pelas apresentações e           
comentou sobre a manutenção do engajamento com os seguidores da rede social            
do Grupo, visando entender quem são os seguidores e a avaliação das métricas. A              
Petiana Giovanna G. se voluntariou para estudar essa análise e o petiano Daniel             
ofereceu ajuda. Foi debatido novamente sobre a possibilidade de inovar o           
AtualizaPET com relatos/discussões de casos clínicos e a petiana Gabriela sugeriu           
chamar os discentes Luís Felipe e Magáli para a discussão da utilização do pino de               
fibra ou núcleo.  
 

5. Relato 5º Encontro Municipal de Saúde Bucal: Foi realizado na última sexta-feira            
através do canal do YouTube do PET-Odontologia UFSM. A Tutora elogiou o            
trabalho dos petianos envolvidos em auxiliar os responsáveis pelo Encontro. A           
Petiana Nicole ressaltou que houve algumas dificuldades técnicas da parte dos           
responsáveis pelo evento em alguns detalhes da transmissão. Houve um pequeno           
atraso em relação à transmissão devido dificuldades com o microfone, mas o evento             
atingiu êxito. A petiana Giovanna G. disse que as responsáveis elogiaram o Grupo e              
agradeceram pela oportunidade, além de ressaltar o interesse em manter vínculo           
com o Grupo para novas possibilidades futuras. As Petianas Caroline e Natália            
elogiaram as colegas. A Tutora também relatou que o grupo recebeu muitos elogios             
pelo profissionalismo e competência demonstrados. 
 

6. Relato InterPET: No último sábado (24/10) ocorreu o InterPET de Outubro,           
organizado pelos Grupos PET-CiSA (Ciências Sociais Aplicadas) e PET-Letras. O          
grupo comentou acerca da palestra com a temática de saúde mental. O evento             
obteve limitações no número de ouvintes, a plataforma de escolha permitia apenas            
100 participantes. Dessa forma, foi o evento foi transmitido também pela Plataforma            
Farol, da UFSM. 
 

7. Discussão de Artigos: Por hora o Grupo não está focando na discussão de artigos,              
porém outros aspectos serão foco das reuniões no horário das discussões com base             
no projeto Desenvolvimento Petiano. Dia 04 de novembro ocorrerá, dentro do           
mesmo Projeto, uma palestra sobre o currículo Lattes no qual os ouvintes serão             
apenas os integrantes do Grupo PET-Odontologia UFSM. Será criada uma lista com            
ideias para o projeto para que o Grupo possa ativamente colaborar com sugestões.             
Inicialmente, pensou-se em atividade com um fonoaudiólogo. 
 

8. Relato Artigo: A última reunião de artigos ocorreu na sexta-feira (23/10) às 8 horas.              
A Petiana Jéssica foi responsável pela sugestão do artigo e coordenação da reunião             
de discussão de artigo. O artigo escolhido é intitulado “Vegetarian diet and its             



possible influence on dental health: A systematic literature review”. A Petiana           
Giovanna G. comentou que seria interessante ainda manter os artigos dentro do            
Projeto de Desenvolvimento Petiano, tendo em vista que o Grupo debate sobre            
assuntos diferentes, não comuns dentro da Graduação, e tem sido uma discussão            
produtiva e informativa. A Tutora concordou que as discussões são muito ricas e             
interessantes, porém ressaltou que o Grupo deve determinar qual o objetivo das            
discussões de artigos, já que inicialmente os encontros apresentavam como objetivo           
o enfoque no desenvolvimento de idioma inglês. 
 

9. Traumatismo: As Petianas Jéssica e Caroline se reuniram e informaram ao Grupo            
que estão na fase de análise dos dados. As Petianas pediram uma reunião na              
próxima semana com a Tutora. A Tutora aguardará contato para agendamento. 
 

10. Acolhimento Calouros: O Petiano Daniel ressaltou que a data foi alterada para            
terça-feira (27/10) às 17h45 minutos, além do envio de um vídeo elaborado pelos             
Petianos para aumentar o engajamento dos calouros na participação da segunda           
edição de 2020 do Acolhimento. 
 

11. Fala Acadêmico Laura: A Petiana Marina, que está responsável pelo evento,           
confirmou ao Grupo que a discente Laura Follmann ministrará a palestra com a             
orientação da docente Cristiane Danesi, disciplina de Patologia Bucal, com data           
prevista para aproximadamente 1 mês. A Petiana Jéssica pediu ao Grupo para            
atualizar a planilha das datas de palestras do Fala Acadêmico, com ênfase para             
repassar para a planilha logo após a confirmação da data de cada palestra. 

 
12. Relato SulPET: O evento teve o último encontro no domingo, dia 25/10, sendo a              

segunda parte da Assembléia Final do encontro de Petianos da região sul. A Petiana              
Natália comentou que foi um evento exaustivo, devido a longa duração do evento             
(com início em agosto e término em outubro). A Petiana Giovanna relatou que a              
Assembléia costuma ser longa, mas é válida para a discussão de tudo que foi              
discutido dentro do evento e para a manifestação da opinião no momento de             
votação. A votação foi realizada através de um aplicativo de mensagens           
instantâneas, o Telegram. A Petiana Caroline enfatizou que há grandes diferenças           
entre o evento presencial e o evento no formato online. A Petiana Natália concordou              
e incentivou os colegas a participarem dos eventos presenciais quando houver o            
retorno, pois é uma experiência válida, além de ampliar contatos com demais            
Grupos PET, tanto da UFSM quanto de outras IES. A Petiana Giovanna K.             
comentou que apesar das experiências boas que o evento proporcionou, o evento            
foi longo e exaustivo. 
 

13. Atualiza ART: A Petiana Natália está responsável pela organização do evento, que            
contará com a professora substituta Fernanda Ruffo Ortiz, da disciplina de           
Odontopediatria. A Petiana confirmou que está tudo certo com o evento, que            
ocorrerá na quarta-feira às 18 horas. 
 

14. OdontOrienta: A Petiana Giovanna G. pediu para o Grupo quem são os Petianos             
que gostariam de ministrar as palestras e sugeriu se há ideias de novas             
intervenções para realizar. A Petiana Marina sugeriu que primeiro fosse priorizado           
os novos colegas de Grupo para escolha das palestras, tendo em vista que não              
tiveram a oportunidade de palestrar no Projeto. Foi sugerido pelo Grupo a formação             
de trios para ministrar as palestras, que já estão com as apresentações em PDF              
finalizadas. A Petiana Jéssica comentou que ela e a Petiana Marina apresentaram            
duas palestras no período de 2020/1, o que tornaria disponível para os novos             
integrantes. Os Petianos Carmem Eduarda, Renata e Luiz manifestaram interesse          
em participar. A Petiana Giovanna G. fará um cronograma para organizar quem            



serão os palestrantes de cada temática inserida no Projeto, para melhor visualização            
do Grupo e definição do cronograma oficial do Projeto OdontOrienta para o segundo             
semestre letivo de 2020. 
 

15. PET-Live Ideais: A Petiana Natália comentou que seria interessante o contato com            
a cirurgiã-dentista egressa da Universidade Federal de Santa Maria, Riéli,          
atualmente residente de oncologia em São Paulo. Foi sugerido pela Petiana           
Giovanna G. que algum colega na qual não teve a oportunidade de participar da              
PET-Live para organizar e conversar com a profissional, além da exibição no dia na              
rede social. A Petiana Caroline ficará de responsável. 
 

16. Comissões: A Petiana Giovanna G. comentou que teve o conhecimento de que em             
outros Grupos há comissões com o objetivo de tornar mais fácil o trabalho entre os               
responsáveis por projetos e atividades definidas que tenham semelhança entre si. A            
Petiana sugeriu a ideia para o Grupo, exemplificando com uma Comissão de Mídias,             
para melhorar a comunicação entre os Petianos responsáveis pelas redes sociais e            
site institucional do PET. O Grupo discutirá a pauta na próxima reunião através do              
encaminhamento da presente ata.  

 
 
Encaminhamentos: 
 

- Aprovação das Atas 21, 22, 23 e 24/2020. 
- Retorno monetização (discussão caixinha) 
- AtualizaPET – Relatos de casos clínico/discussão  
- Comissões  
- Luis Felipe e Magáli - Núcleo de fibra x núcleo 

 
Próxima ATA/COORDENADOR/SUPLENTE: Gabriela/Jéssica/Eduarda 
 
REGISTRO DA REUNIÃO: 
 
 

 


